

Des joueuses cubaines font leur début dans la Superligue de l'Argentine



La Havane, 17 oct. (RHC).- 8 joueuses cubaines ont fait leur début cette fin de semaine dans la Superligue de l'Argentine.

Organisé tous les ans par la confédération argentine de basketball, ce tournoi rassemble les meilleures figures de cette discipline dans ce pays sud-américain.

Au match inaugural du tournoi, le Club Atlético Estrella de Berisso a eu la contribution décisive de la cubaine, Anisleidy Galindo, à la victoire 75 contre 69 sur le Club Deportivo Berazategui qui a embauché une autre Cubaine, Marlene Cepeda.

Anisleidy Galindo a été la grande star du match. Elle a marqué, à elle seule, 28 points et son 76 % d'efficacité lui a valu le titre de leader de la partie.

Il faut dire que la Cubaine n'était pas titulaire, elle a été appelée sur la court cinq minutes après le début du match.

Dans la seconde journée de la Superligue argentine, le Club Estrella de Berisso a remporté une autre victoire. Cette fois-ci 73 à 66 sur le Club Tomas de Rocamora, équipe pour laquelle jouent deux autres Cubaines, Edith Thompson et Lisdeyvi Martinez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/109011-des-basketteuses-cubaines-font-leur-debut-dans-la-superligue-de-largentine>



Radio Habana Cuba